

Prix remis à des ambulanciers paramédicaux des Services médicaux d'urgence

WHITEHORSE — On a souligné le dévouement et les services rendus par les ambulanciers paramédicaux des Services médicaux d'urgence (SMU) du Yukon à l'occasion de la compétition annuelle qui a eu lieu le week-end dernier; la compétition vise à évaluer les compétences des intervenants des SMU.

« Partout dans le territoire, les intervenants des Services médicaux d'urgence sont prêts à venir en aide aux Yukonnais qui ont besoins de soins médicaux immédiats », a déclaré le ministre des Services aux collectivités, M. Brad Cathers. « Les lauréats des prix fournissent de merveilleux exemples de l'engagement de ces personnes envers les Yukonnais. »

Dans le cadre de la compétition de samedi dernier, les équipes devaient s'arrêter à cinq stations où étaient simulées des scènes d'urgence courantes et offrir les soins appropriés. Les équipes amassaient des points en fonction de leur capacité à fournir de façon exemplaire des soins médicaux tout en évaluant la situation sur le plan stratégique et en assurant leur sécurité et celles des autres.

Voici les noms des lauréats des prix de 2013 :

- Prix d'excellence en SMU – Dave Weir (Haines Junction) et George Kontogonis (Carmacks)
- Prix Bea Felker – Rick Staley (Haines Junction) et Darlene Hutton (Mayo)
- Prix commémoratif Bruce Harder – l'équipe d'intervention des SMU de Dawson
- Prix d'excellence dans l'exercice des fonctions – Heather Grantham (Faro), Blair Corley (Marsh Lake) et l'équipe d'intervention des SMU de Teslin
- Prix d'excellence en formation aux SMU – Mike Perry et Janice Rose (SMU de Dawson)

Gagnants de la compétition annuelle pour l'évaluation des compétences :

- 1^{er} Prix – SMU de Tagish : Katie O'Farrell et Cleo Hosni
- 2^e Prix – SMU de Teslin – Dawson : Derek Baker et Saskia Robbins
- 3^e Prix – SMU de Faro : Joshua Wilcox et Alexandra Grawehr

Les SMU sont chargés de fournir du transport aux malades ou aux blessés ainsi que des soins avant l'arrivée à l'hôpital. Les services d'ambulance terrestre ou aérienne dans les collectivités sont fournis par une équipe d'ambulanciers paramédicaux et des infirmières en soins de phase aiguë qui travaillent à plein temps, ainsi que par une équipe de volontaires dévoués.

Pour de plus amples renseignements sur la façon d'offrir vos services dans votre collectivité, téléphonez aux Services médicaux d'urgence, au 867-456-6505, ou visitez le site Web www.community.gov.yk.ca/fr.

-30-

Un document d'information est fourni ci-dessous.

Renseignements :

Elaine Schiman
Communications
Conseil des ministres
867-633-7961
elaine.schiman@gov.yk.ca

Mac Hislop
Communications
Services aux collectivités
867-393-7461
mac.hislop@gov.yk.ca

Document d'information

Critères d'attribution des prix des SMU

Le Prix d'excellence en SMU est remis à un préposé aux Services médicaux d'urgence d'une collectivité qui accomplit très bien son travail, est un intervenant compétent, a un excellent contact avec les patients, aide ses collègues, est un héros méconnu et un intervenant d'urgence modèle.

Le Prix Bea Felker est remis à un superviseur qui fait preuve de leadership, a le respect de l'équipe, donne l'exemple et illustre bien l'attitude que Bea avait à l'égard de la ponctualité, tant au travail que dans la présentation des documents, et à l'égard de la formation, en prenant le temps d'enseigner à ses collègues, et en étant un modèle pour les autres.

Le Prix commémoratif Bruce Harder est remis à l'intervenant (ou l'équipe) qui croit au travail d'équipe et travaille harmonieusement avec d'autres personnes, a une excellente attitude, fait preuve de leadership et d'altruisme, est attentif aux besoins des autres et est dévoué envers sa collectivité.

Le Prix d'excellence dans l'exercice des fonctions est rarement décerné et s'applique surtout à une situation particulière. Il est remis à un préposé aux Services médicaux d'urgence d'une collectivité qui s'est bien acquitté de ses fonctions, malgré un environnement difficile, et a fait plus que son devoir tout en accomplissant son travail de façon sécuritaire. De plus, ce préposé effectue des tâches désagréables sans se plaindre, des tâches qui ne font généralement pas partie de la description du poste. Ce prix tient non seulement compte du rôle que joue le préposé aux SMU, mais de ce qu'il apporte à la

collectivité.

Le Prix d'excellence en formation aux SMU est remis à une personne de la collectivité pour l'excellence dont elle fait preuve dans la formation relative aux services médicaux d'urgence. Cette personne peut être choisie pour son engagement envers la formation, tant celle visant à améliorer ses propres compétences que celles des autres. Cette personne peut aussi être choisie parce qu'elle s'efforce de toujours mieux faire, qu'elle fournit de la formation et aime le faire, offre de son temps personnel, est compétente et désire vraiment former d'autres intervenants.

Dans le cadre de la compétition annuelle pour l'évaluation des compétences, les premier, deuxième et troisième prix sont décernés aux gagnants des diverses épreuves. L'équipe qui gagne le premier prix reçoit également la Coupe Neale Wortley.

Communiqué numéro 13-260

Stay up to date with the latest Yukon government news by subscribing to our RSS feed here:
<http://www.gov.yk.ca/news/rss.html>. Or follow us on Twitter @yukongov.